

# USB-Stick Art. 28726 zur mobilen Datenspeicherung

**Speicherkapazitäten:** 4GB, 8GB, 16GB ,32GB

Ihr Gerät muss über einen geeigneten USB-Anschluss verfügen.

**Version:** USB 2.0

**Formatierung:** FAT32

**Schreibgeschwindigkeit:** bei 4GB, 8GB, 32GB: 8-9MB/S, bei 16GB: 6-7 MB pro Sekunde

**Lesegeschwindigkeit:** bei allen Speicherkapazitäten: 17-22MB pro Sekunde

**Chiphersteller:** bei 4GB, 8GB, 32GB: Sandisk, bei 16GB: Intel

**Geeignet für alle gängigen Betriebssysteme** wie Microsoft XP, Windows, OS

**Herstellungsort:** Shenzhen, China


## Sicherheitshinweise:

Achtung! USB-Sticks, Kappen und Verpackungen sind Kleinteile – Erstickungsgefahr! Unbedingt außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren!

- Bitte setzen Sie den USB-Stick keiner Feuchtigkeit und extremen Temperaturen aus
- Vermeiden Sie Stöße und üben Sie keinen Druck oder andere Gewalteinwirkung auf den Artikel aus
- Verwenden Sie den Stick nicht an unsicheren Computern/Netzwerken
- Erstellen Sie regelmäßig Daten-Backups und trennen Sie den USB-Stick immer zuerst ordnungsgemäß vom System, bevor Sie ihn herausziehen, um Datenverlust vorzubeugen

## Entsorgung:

Entsorgen Sie das Gerät gemäß den in Ihrem Land geltenden Vorschriften. Papier/Pappe gehört ins Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung. Der Artikel darf nicht über den normalen Hausmüll entsorgt werden, sondern muss zum Recycling bei einer Sammelstelle für Elektronikschrott oder einem Recyclingzentrum abgegeben werden. Batterien/Akkus sind kein Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle in der Stadt, Gemeinde oder im Handel abgegeben werden.

 Mit der CE-Kennzeichnung auf seinen Produkten erklärt der Inverkehrbringer, dass alle rechtlichen Anforderungen für diese Produkte erfüllt werden. Vor Anbringung der CE-Kennzeichnung auf dem Produkt ist eine Konformitätsbewertung und die Ausstellung einer EU-Konformitätserklärung erforderlich.

Macma, Frankenstrasse 146, DE-90461 Nürnberg

Die Konformitätserklärung zu diesem Produkt finden Sie unter:

<http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/28726.pdf>

WEEE-reg.no.:72005675



# USB stick Art. 28726 for mobile data storage

**Storage capacities:** 4GB, 8GB, 16GB ,32GB

Your device must have a suitable USB port.

**Version:** USB 2.0

**Formatting:** FAT32

**Write speed:** for 4GB, 8GB, 32GB: 8-9MB/S, for 16GB: 6-7 MB per second

**Read speed:** for all storage capacities: 17-22MB per second

**Chip manufacturer:** for 4GB, 8GB, 32GB: Sandisk, for 16GB: Intel

**Suitable for all common operating systems** such as Microsoft XP, Windows, OS

**Place of manufacture:** Shenzhen, China

## Safety instructions:


Attention! USB sticks, caps and packaging are small parts - choking hazard!

Keep out of the reach of children!

- Please do not expose the USB stick to moisture and extreme temperatures
- Avoid shocks and do not apply pressure or other force to the item
- Do not use the stick on insecure computers/networks
- Make regular data backups and always disconnect the USB stick properly from the system before removing it to prevent data loss

## Disposal:

Dispose of the item according to the regulations in force in your country. Paper / cardboard belongs to the waste paper, foils into the collection of recyclables. The item must not be disposed of with normal household waste, but must be returned for recycling at a collection point for electronic waste or a recycling center. Batteries / rechargeable batteries are not household waste and must be returned to a collection point in the city, town or trade.

 By adding the CE marking to its products, the distributor declares that all legal requirements for these products are fulfilled. Before adding the CE marking to the product, a conformity assessment and the issue of an EU declaration of conformity are required.

Macma, Frankenstrasse 146, DE-90461 Nürnberg

You can download the declaration of conformity on:

<http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/28726.pdf>

WEEE-reg.no.:72005675

